



Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional





<u>Inaugura Rector torneo ONEFA en el CU Victoria.</u> <u>¡Los vapulean!</u>



Inaugura Rector de la UAT torneo de la ONEFA en el CU Victoria.

4 de septiembre



Expreso Press

DOMINGO A DE EL EFIEMBE (DE 2022) CD. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO

· VINC

Inaugura Rector torneo ONEFA en el CU Victoria

EL C.P. GUILLERMO
MENDOZA PONE
EN MARCHA TEMPORADA 2022 DE
FUTBOL AMERICANO Y DA LA PATADA INICIAL DEL ENCUENTRO ENTRE
LOS CORRECAMINOS LIGA MAYOR
Y BORREGOS QUERÉTARO DEL TEC
DE MONTERREY

STAFF EXPRESO-LA RAZÓN

Cavazos, Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), puso en marcha la temporada 2022 categoría Liga



CORRECAMINOS

Lo integran
 estudiantes de las
 zonas norte, centro y
 sur de la UAT.

2 Head Coach: Salomón Solano Salazar

GUILLERMO MENDOZA CAVAZOS, Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, da la patada inicial del torneo. Mayor de la Organización Nacional Estudiantil de Futbol Americano (ONEFA).

Previo al encuentro inaugural de este sábado, el Rector Guillermo Mendoza hizo la presentación del Correcaminos de la UAT donde recibió el jersey oficial del equipo y resaltó la importancia de impulsar el futbol americano así como las diferentes disciplinas deportivas en la casa de estudios.

En la ceremonia de apertura el Rector dio la patada de kickoff para el comienzo del encuentro entre los Correcaminos de la UAT y los Borregos Querétaro Tecnológico de Monterrey, en el Estadio Universitario "Eugenio Alvizo Porras" del campus Victoria.

En este marco, subrayó el propósito de consolidar el programa deportivo de Futbol Americano, y que, luego de la suspensión de toda la actividad universitaria a causa de la pandemia, se están haciendo esfuerzos muy importantes para la reactivación del deporte en todas las instalaciones de la UAT.

Cabe destacar que, el equipo Correcaminos Liga Mayor, que integran estudiantes de las zonas norte, centro y sur de la UAT, bajo el mando del Head Coach Salomón Solaño Salazar, inició su participación en la Conferencia Nacional de la ONEFA en el Grupo 1, donde se enfrentará a equipos de Irapuato, Querétaro, Saltillo y Cancún.



Expreso Press [Express | Figure | Figu

DOMINGO A DE SE ESEMBRE DE COSSECED VICTORIA TAMAULIPAS, MEXICO

- 501-400

Los vapulean!

Pecaron de la inexperiencia y Correcaminos cayó ante un poderoso Borregos ITESM Ouerétaro

DANIEL VÁZQUEZ EXPRESO-LA RAZÓN

orrecaminos UAT no tuvo un debut como se esperaba en la temporada 2022 de Liga Mayor de Fútbol Americano de la ONEFA, después de caer 33-0 ante el equipo de Borregos ITESM Campus Querétaro.

El partido celebrado en el Estadio Universitario contó con buena asistencia pues este duelo significo el regreso del futbol americano colegial a esta capital tras dos años de ausencia por la pandemia.

Guillermo Mendoza, rector de la UAT estuvo presente y fue el encargado de dar la patada inaugural de esta temporada además del volado.

En las acciones del encuentro. Correcaminos UAT mostro defensivamente muy buen trabajo, sobre todo en los primeros dos cuartos y a pesar de las dos anotaciones en contra que recibieron, pues curlosamente, am-



CORRECAMINOS NO pudo aprovechar localia en esta primera semana



BORREGOS APROVECHÓ los errores de Correcaminos

ADESTACAR

Guillermo Mendoza, rector de la UAT estuvo presente y fue el encargado de dar la patada inaugural de esta temporada además del volado.

bas fueron por errores en ofensiva que cedieron el ovoide y terminaron en jugada de anotación. En el primer cuarto fueron estos dos errores, por lo que el marcador fue de 13-0, ya que uno de los puntos extra no fue concretado ante una gran defensiva.

Para la segunda mitad del juego, la defensiva ya no soportó más y cayó mientras que la ofensiva siguió sin ser productividad. Los mariscales de campo, Emiliano Porras no estuvo en su mejor día junto a los receptores y toda la parte del ataque del Corre que no produjeron ni acercaron a la anotación.

Al final, Borregos logró 20

puntos más en el último cuarto y al final el marcador fue de 33-0.

0

DETA

LLE

Al final, Borregos logró 20 puntos más en el último cuarto y al final el marcador fue de 33-0.

PECARON DE 'NOVA-TOS'

Para Salomón Solano, su equipo pecó de errores por la falta de experiencia en este nivel de futbol americano, por lo que espera

mejorar y tener un mejor resultado el próximo encuentro.

"Hay muchas cosas que podemos rescatar de este partido, mucho de los errores fueron por falta de experiencia y vamos a aprovechar lo más que podamos estos días para trabajar al doble", expuso.

El Triple S, indicó que aprovecharán la semana de descanso, "desde mañana empezaremos a mirar los videos del partido, corregiremos y trabajaremos para revertir la situación".



LAPRINSA

Inaugura Rector de la UAT torneo de la ONEFA en el CU Victoria

CD VICTORIA TAM-

El C.P. Guillermo Mendoza Cavazos, Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), puso en marcha la temporada 2022 categoría Liga Mayor de la Organización Nacional Estudiantil de Futbol Americano (ONEFA).

Previo al encuentro inaugural de este sábado, el Rector Guillermo Mendoza hizo la presentación del Correcaminos de la UAT donde recibió el jersey oficial del equipo y resaltó la importancia de impulsar el futbol americano así como las diferentes disciplinas deportivas en la casa de estudios.

En la ceremonia de apertura el Rector dio la patada de kickoff para el comienzo del encuentro entre los Correcaminos

· El C.P. Guillermo Mendoza pone en marcha temporada 2022 de futbol americano

 Y da la patada inicial del encuentro entre los Correcaminos Liga Mayor y Borregos Querétaro del Tec de Monterrey

de la UAT y los Borregos Querétaro Tecnológico de Monterrey, en el Estadio Universitario "Eugenio Alvizo Porras" del cam-

pus Victoria.

En este marco, subrayó el propósito de consolidar el programa deportivo de Futbol Americano, y que, luego de la suspensión de toda la actividad universitaria a causa de la pandemia, se están haciendo esfuerzos muy importantes para la reactivación del deporte

en todas las instalaciones de la UAT.

Cabe destacar que, el equipo Correcaminos Liga Mayor, que integran estudiantes de las zonas norte, centro y sur de la UAT, bajo el mando del Head Coach Salomón Solano Salazar, inició su participación en la Conferencia Nacional de la ONEFA en el Grupo 1, donde se enfrentará a equipos de Irapuato, Querétaro, Saltillo y

Cancún.





CORRECAMINOS

Lo integran
 estudiantes de las
 zonas norte, centro y
 sur de la UAT.

2 Head Coach: Salomón Solano Salazar.

GUILLERMO MENDOZA CAVAZOS, Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas, da la patada inicial del torneo.